

Das Tagebuch von mArtin...



07. November 2022 18:40 Uhr

Ich nehme an, dass die neue Kahlenberger-Tour über die Babenberger-Strecke meine neue Winter-Tour wird. Die Sonne scheint hier relativ viel und es gibt praktisch keine Straßen zu fahren. Sehr feine Sache!

Hier ist die genaue Strecke und hier wieder einmal ein paar sonnige Fotos...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

09. 11. 2022 - 08:15 Uhr

fxn

Ist das Diana-Bründl schon ganz trocken?

09. 11. 2022 - 09:17 Uhr

mArtin

Nein, aber derzeit (und schon den ganzen Sommer) hat die Quelle sehr wenig Wasser. Ich habe es einmal gemessen, da war es 1 Liter/Minute...